



Burkina Faso Unité-Progress-Justice ----- Ministère de l'Agriculture, de l'Hydraulique et des Ressources Halieutiques ----- Secretariat General ----- Direction Générale des Productions Végétales ----- Direction de la Protection des Végétaux	  Direction de la Protection des Végétaux 01 BP 5362 Ouagadougou 01 BURKINA FASO	Burkina Faso Unity-Progress-Justice ----- Ministry of Agriculture, Hydraulic and Halieutic Ressources ----- Secretary General ----- General Directorate of Crop Production ----- Departement of Plant Protection and Food Packing and Labelling	Frais d'inspection : _____ <i>Inspection costs</i> Frais de traitement : _____ <i>Treatment costs</i> Frais totaux : _____ <i>Total costs</i>
---	--	---	--

CERTIFICAT PHYTOSANITAIRE / PHYTOSANITARY CERTIFICATE

No 0 225 1 A/20.....

Poste de contrôle de : <i>Control office of:</i>	
Organisation de la Protection des Végétaux du Burkina Faso <i>Plant Protection Organization of Burkina Faso</i>	A : Organisation de la Protection des Végétaux de : <i>To : Plant Protection Organization(s) of:</i>

I - DESCRIPTION DE L'ENVOI / DESCRIPTION OF CONSIGNMENT

Nom et adresse de l'exportateur / <i>Name and address of exporter :</i> _____ _____ _____		Nom et adresse déclarés du destinataire / <i>Declared name and address of consignee :</i> _____ _____ _____	
Nombre et nature des colis / <i>Number and description of packages :</i>		Marque des colis / <i>Distinguishing marks :</i>	
Lieu d'origine / <i>Place of origin :</i>	Moyen de transport déclaré / <i>Declared means of conveyance :</i>	Point d'entrée déclaré / <i>Declared point of entry:</i>	
Noms du produit et quantité déclarée / <i>Name of produce and declared quantity :-----</i> _____ _____ _____		Nom botanique des végétaux / <i>Botanical name of plants :-----</i> _____ _____ _____	

Il est certifié que les végétaux, produits végétaux et autres articles réglementés décrits ci-dessus ont été inspectés et ou testés suivant des procédures officielles appropriées et estimés exempts d'organismes de quarantaine comme spécifié par la partie contractante importatrice ; et qu'ils sont jugés conformes aux exigences phytosanitaires en vigueur de la partie contractante importatrice, y compris à celle concernant les organismes réglementés non de quarantaine. Ils sont jugés pratiquement exempts d'autres organismes nuisibles.

*This is to certify that the plants, plant products or other regulated articles described herein have been inspected and / or tested according to appropriate official procedures and are considered to be free from the quarantine pests specified by the importing contracting party and to conform with the current phytosanitary requirements of the importing contracting party, including those for regulated non quarantine pests. They are deemed to be practically free from other pests.**

II - DECLARATION SUPPLEMENTAIRE / ADDITIONAL DECLARATION:

III - TRAITEMENTS EFFECTUÉS / TREATMENT CARRIED OUT

Type de traitement / <i>Type of treatment :</i>	Fumigation / <i>Fumigation</i> <input type="checkbox"/>	Date / <i>Date:</i>
	Désinfection / <i>Disinfection</i> <input type="checkbox"/>	
Produit chimique (Matière active) / <i>Chemical product (Active ingredient) :</i>	Durée et température / <i>Duration and temperature :</i>	Concentration / <i>Concentration :</i>
Renseignements complémentaires / <i>Additional information :</i>		

Cachet / <i>Stamp of Organization</i>	Lieu de délivrance / <i>Place of issue :</i>
	Nom du fonctionnaire autorisé / <i>Name of authorized officer :-----</i> _____
	Date / <i>Date :-----</i> _____ <p style="text-align: right;"><i>Signature</i></p>

Le présent certificat n'entraîne aucune responsabilité financière pour (Nom de l'Organisme de la protection des végétaux) ni pour aucun de ses agents ou représentants.*